



# LE CENTRE HOSPITALIER THÉOPHILE ROUSSEL DE NOUVEAU RECOMPENSÉ

**L**e Centre Hospitalier Théophile Roussel de Montesson (spécialisé en psychiatrie infanto-juvénile et générale) est de nouveau lauréat du « Label Culture et Santé », édition 2016-2018 (après avoir été récompensé sur la période 2013-2015), décerné par l'Agence Régionale de Santé et la Direction Régionale des Affaires Culturelles Ile-de-France.

Tournesol, artistes à l'hôpital, l'association CociClown de Sartrouville, la MJC espace Soph'art de Montesson. Cette politique culturelle active, soutenue par la direction de l'établissement, peut aussi bénéficier de financements extérieurs (fondations, entreprises, associations...) pour contribuer à améliorer la fréquence de ces moments d'ouverture et de détente pour les patients. ■

**CETTE DISTINCTION  
RÉCOMPENSE  
« LA QUALITÉ DE  
LA POLITIQUE  
CULTURELLE ET  
ARTISTIQUE »**

Cette distinction récompense « la qualité de la politique culturelle et artistique » de l'établissement, réalisée sur le site de Montesson et dans sa trentaine de structures réparties sur les départements 78 et 92.

De multiples projets sont mis en œuvre avec succès grâce à l'implication des équipes

soignantes et éducatives et des nombreux partenaires tels que le Château de Maisons-Laffitte, l'association

